



Aviron (skiff) : Mathias Raymond va savoir



Je me suis fait plaisir et pour moi c'est déjà l'essentiel, avec qui plus est un résultat au bout du compte». Les mots lâchés samedi par Mathias Raymond après sa très belle 3^{ème} place en série de l'épreuve du skiff (aviron) résumant parfaitement la situation.

Le rameur de la Principauté, au terme d'une course tactique intelligemment menée de bout en bout, a déjà signé une belle performance lors de ces Jeux en se qualifiant directement pour les quarts de finale (16^{ème} chrono sur 33 participants). Le représentant de la Principauté a pu donc recharger les batteries à fond pendant 48 heures, ne passant pas par la case repêchages (qu'il avait connus à Pékin il y a quatre ans). Demain mardi, Mathias va remettre le bleu de chauffe. Sans se mettre de pression inutile, il reconnaît que ça ne va pas être évident de terminer dans les trois premiers. La barre sera en effet placée encore plus

haute lors des quart de finale. « *Je me sens bien. Mon objectif est de réaliser une course pleine et de me refaire plaisir à nouveau.* »

Réponse ce mardi matin, peu après 11 heures, sur le site d'Eton Dorney.

Voile (laser) : Damien Desprat-Lerale tâtonne

Cet après-midi, à Weymouth and Portland, Damien Desprat-Lerale est entré lui aussi en compétition (voile - laser). Des débuts "timides" pour le Monégasque qui a eu du mal à trouver ses repères (44^{ème} lors de la 1^{ère} manche, 45^{ème} après la 2^{ème}). Deux nouvelles courses sont prévues aujourd'hui (il y en a 12 en tout jusqu'au début de la semaine prochaine).

Texte et photos : Stéphan MAGGI

Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque